

IGNACIO SOMOZA PRESIDENTE DEL CLUB DE GOLF LUGO

«El golf tiene que abrirse a la ciudad de Lugo y viceversa»

El mandatario se muestra satisfecho después de su primer año en el cargo

M. ÁLVAREZ

LUGO / LA VOZ

En noviembre, cumplirá un año en el cargo de presidente del Club de Golf Lugo. Ignacio Somoza se muestra satisfecho con la gestión de los últimos meses y aspira a seguir mejorando.

—¿Les perjudica que se considere caro a un deporte como el golf?

—Siempre hemos intentado desmitificar que sea caro. Si se compara con otras actividades de aquí, se puede ver que está al mismo nivel. El golf tiene que abrirse a la ciudad de Lugo y viceversa, porque es una modalidad apta para todas las edades.

—¿Qué valoración realiza de su primer año en el cargo?

—Ha sido complicado. Hemos llevado a cabo muchos cambios en la sociedad. Hay directiva, web, cafetería y profesor nuevos. Los socios lo han percibido, porque había que darle una solución económica al club. Entendemos que la situación es difícil para las empresas y otras entidades, pero estamos manteniendo el equilibrio presupuestario.

—¿Les ha perjudicado el revuelo causado hace meses por los procesos judiciales?

—Para ser sincero, no le hemos dedicado tiempo a eso. Hemos



Somoza afirma estar orgulloso de que las escuelas cuenten con más de veinte niños. ÓSCAR CELA

cogido al club en una situación y hemos trabajado para colocarlo donde creemos que debe estar en todos los aspectos. Consideramos que vamos en el camino adecuado y no hemos perdido ni un segundo en cuestiones del pasado. No cuento nada nuevo si digo que encontramos una situación muy complicada al llegar.

—¿Qué retos se marca de cara al futuro?

—Sabíamos que, en nuestro pri-

mer año, era importante dar la viabilidad y futuro al club. Se trata de un proceso continuo que aún no hemos acabado. Pretendemos seguir llevando un control estricto de la economía y, además, dinamizarlo en el aspecto social. E intentaremos crear una oferta deportiva atractiva. Esas son las tres patas esenciales. Si una de ellas falla, todo se resiente.

—¿Es optimista de cara a los próximos años?

—Sí, pero hay que gestionar de la mejor manera posible. Nos gustaría que se implicase la mayor parte de la gente de Lugo que sea posible, pero sabemos que la situación económica es complicada para las familias. Muchas retraen el consumo y actividades como el golf sufren más que otras. El sábado empezaron más de veinte niños en las escuelas y supone una gran alegría para nosotros. Por lo tanto, somos optimistas dentro de la complicación.

Fútbol femenino

Nueva goleada de un gran Friol sobre el Gijón

LUGO / LA VOZ

El Friol continúa imparable en Segunda División. Ayer, las amarillas dieron buena cuenta del Gijón, conjunto que comparecía en A Reigoisa como segundo clasificado y sin haber encajado ningún tanto. Las lucenses se impusieron por 4-0 a pesar de la baja de última hora de Sheila.

Fany, con un remate en plancha, abrió la cuenta de las locales en el minuto 22. Y la propia delantera amplió diferencias en el 38 con un disparo lejano que se coló por la escuadra. Tami, también desde fuera del área, estableció el 3-0 en el 42.

El Gijón, que mostró su habitual línea combativa, apenas inquietó a las friolenses. Y Laura, con otro lanzamiento lejano, situó el 4-0 definitivo en el minuto 80.

BALONCESTO

El Estudiantes batió al Rosalía de Castro

Los lucenses debutaron en la Copa Galicia de la Liga EBA con un ajustado triunfo en la pista de los compostelanos. Vencieron por 79-80.

RUGBI

Doble derrota del Murala en Gijón

El conjunto masculino cayó anteayer frente a la escuadra anfitriona por 34-17. En mujeres, el Gijón se impuso por 27-5.

Baloncesto

Javier Muñoz declinó una oferta del Melilla en LEB Oro

LUGO / LA VOZ

El Melilla busca técnico ayudante. Los norteafricanos, rivales del Breogán en la LEB Oro, anunciaron ayer la marcha de Carlos Moya, hasta ahora segundo entrenador, por motivos profesionales. El club contactó con Javier Muñoz, el actual preparador del Ensino. No obstante, el preparador lucense, que afronta su cuarta campaña en el Durán



Javier Muñoz

Maquinaria, declinó la opción de acompañar a Alejandro Alcoba.

Muñoz conoce bien el Melilla, ya que desempeñó las labores de entrenador ayudante en el club norteafricano a las órdenes de Paco Olmos. Sin embargo, su implicación con el Ensino pudo resultar determinante para que no cambiase de aires.

Voleibol

El Emevé se queda con la Copa

LUGO / LA VOZ

Revancha tomada. El Emevé se adjudicó ayer la Copa Galicia tras superar al Zalaeta, su verdugo en la anterior edición. Las lucenses merecieron el triunfo y rubricaron un justo 3-1 (25-18, 25-15, 24-26 y 25-21).

Las de José Valle destacaron en la recepción en los dos primeros sets, en los que mandaron con autoridad. Las coruñesas acusaron la baja de una de sus centrales.

Tras bajar el pistón en la tercera manga, el Emevé sentenció en un buen cuarto set.



Las jugadoras del Emevé festejan un lance del encuentro. ÓSCAR CELA